



## Carta de Patrocinio Torneo Delibera 2018

En el marco de la décima versión del Torneo Delibera organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, el equipo “Newen Kimün”, del Colegio Santa Cruz de Temuco, Región de la Araucanía, solicita a vuestra persona Sr. Manuel José Ossandón Irarrázabal, en su calidad de Honorable Senador de la República, tenga a bien patrocinar nuestro proyecto titulado; **“Ley para la preservación del patrimonio intelectual y conocimientos tradicionales de los pueblos originarios”**.

Este proyecto, en lo fundamental, busca generar una herramienta jurídica efectiva, que proteja los conocimientos tradicionales y recursos genéticos de los pueblos originarios, mediante la figura de “propiedad intelectual colectiva”, reconociendo a estos como sus legítimos titulares y guardadores.

Como equipo, tenemos la convicción de que nuestro proyecto podría significar una respuesta necesaria del estado chileno, no solo para preservar dichas expresiones como parte fundamental del patrimonio nacional, sino, además como respuesta a sus legítimas demandas respecto al reconocimiento de sus derechos significando un aporte al desarrollo indígena tanto en el ámbito económico como en el social.

**Manuel José Ossandón Irarrázabal**  
**Senador**